

Vie au Collège

par : Étienne Pellerin, directeur général

LA VIE SCOLAIRE AU COLLÈGE! LÀ OÙ SE CRÉENT LES SOUVENIRS

La vie scolaire, c'est ce qui se vit à l'extérieur des périodes de cours : les amitiés tissées à travers les activités, les moments passés sur le terrain, le dépassement de soi, etc. Nous nous plaisons parfois à dire que la vie scolaire, c'est ce qui crée les souvenirs!

Cette année encore, elle se révèle riche, vibrante et rassembleuse. Elle rejoint plusieurs centaines d'élèves et est rendue possible grâce à l'engagement bien senti des adultes de l'organisation. Avec plus de 40 équipes sportives et près de 70 activités « passions » et « concentrations », nos jeunes ont eu mille occasions de trouver leur place, d'explorer leurs talents et de vivre pleinement. Voici un tour d'horizon de quelques moments marquants, vécus depuis le début de l'année!

FÊTE DE L'HALLOWEEN AU COLLÈGE



Costumes inventifs, décors inspirés, corridors animés. Cette année encore, l'Halloween a pris des allures de fête magique. Nos élèves et les membres du personnel ont redoublé d'imagination et les sourires contagieux ont fait de cette journée un moment inoubliable.

UN VENT DE NOUVEAUTÉ!

LE *SIDELINE CHEERLEADING*

Ajout à notre programmation : une équipe de *Sideline Cheerleading* qui encourager nos équipes de football lors de certains événements spéciaux du calendrier. C'est magnifique des parties plus animées se déroulant dans un esprit d'unité qui se fait sentir jusque dans les estrades.



SORTIE DES 4^e SECONDAIRE BOUGER, JOUER, SE DÉPASSER

Pour souligner la fin de la 1^{re} étape, les élèves de 4^e secondaire ont vécu une journée bien spéciale : avant-midi à Élévation Trampoline Montréal ; après-midi au *Pub Ludique Randolph* Montréal. Rires, défis, jeux, complicité : une sortie parfaite pour les élèves du 190^e cours pour créer des souvenirs ensemble.



DOUX NOVEMBRE UNE PAUSE QUI FAIT DU BIEN

Pour contrer la grisaille de novembre, rien de mieux qu'un moment réconfortant. Sur l'heure du dîner, le Collège a offert à tous les élèves un délicieux chocolat chaud, symbole de l'importance de prendre soin de soi et des autres. Cet événement est une occasion parfaite pour recharger ses batteries, se détendre entre amis et atténuer les effets de la grisaille.



FLAG FOOTBALL FÉMININ TROIS ÉQUIPES, TROIS BANNIÈRES

Une saison historique ! Nos trois équipes féminines de flag football d'automne ont chacune remporté la bannière de saison et le championnat régional, terminant toutes... invaincues. Une démonstration éloquente de détermination, de cohésion et de talent. Une fierté immense pour tout le Collège.



MATCH D'IMPRO PROFS-ÉLÈVES RIRES GARANTIS

Les élèves de 2^e et 3^e secondaire inscrits à la passion « impro », accompagnés de quelques membres du personnel audacieux, ont offert un spectacle mémorable. Réparties en équipes mixtes profs-élèves, les joutes d'impro ont été à la fois inventives, drôles et chaleureusement applaudies par le public.

ARTS SPORT TECHNO

JOURNÉES « PORTE TES COULEURS »

FIERTÉ ET APPARTENANCE

Chaque mois, les élèves inscrits dans une concentration, une équipe ou une activité parascolaire (improvisation, leadership, danse, sports, etc.) sont invités à porter fièrement un vêtement permettant d'afficher la couleur de leur passion! Ce moyen en est un pour cultiver le sentiment d'appartenance si cher à notre Collège et de célébrer l'identité et l'engagement.

Des arts à la science, du sport aux communications, des passions aux concentrations, la vie scolaire au Collège continue d'être un moteur d'épanouissement et un lieu d'expression. Elle est, plus que jamais, un espace où chaque élève peut trouver sa voie, se découvrir, s'accomplir et se créer des souvenirs pour la vie.

ARTS SPORT TECHNO

CITÉ MÉMOIRE L'ASSOMPTION. LÀ OÙ L'HISTOIRE PREND VIE

Au cœur du centre-ville, Cité Mémoire L'Assomption transforme l'histoire, la culture et le patrimoine en une expérience poétique et immersive. Quand la nuit tombe, les murs de la ville s'illuminent et dévoilent, station après station, des fragments de grandes et de petites histoires ayant façonné notre communauté.

Parmi ces tableaux, l'un occupe une place toute particulière pour nous : Mosaïque, l'œuvre consacrée au Collège. On y découvre une série de témoignages touchants d'anciens et d'anciennes, d'élèves actuels et même de futurs élèves. Des voix qui se répondent, des regards qui se croisent et un même fil conducteur : le Collège, c'est une histoire de cœur. Un vibrant hommage à 193 ans de vie éducative, culturelle et humaine.

Une fois sur place et munis de votre téléphone et de l'application Cité mémoire, laissez-vous guider le long du parcours lumineux. Vous verrez : Mosaïque résonne différemment quand on y reconnaît un visage, un souvenir, un coin de couloir cher à notre mémoire collective.

Une activité gratuite, accessible, à vivre en solo, en famille ou entre amis. Un incontournable pour tous ceux et celles qui portent le Collège dans leur cœur.

